



# Carabineros, PDI y la Armada realizarán fiscalizaciones a 56 ramadas en la Región

**FIESTAS PATRIAS.** Delegada anunció plan de seguridad que se focalizará en lugares turísticos y en eventos masivos, como las fondas de Valparaíso, Viña del Mar y Limache.

Un total de 56 ramadas fueron autorizadas en la Región de Valparaíso de cara a la celebración de las Fiestas Patrias. Así lo detalló la delegada presidencial, Sofía González, quien anunció este lunes un plan de contingencia, con el fin de establecer un marco de seguridad en los lugares más transitados durante la festividad dieciochera.

“Estamos haciendo los últimos ajustes en nuestro plan integrado de prevención y seguridad para estas Fiestas Patrias, en donde hemos hecho un foco especial en eventos masivos, en los miradores o centros

de mayor concurrencia turística en la Región de Valparaíso, además también del control en las rutas y en el borde costero”, precisó la delegada González.

La autoridad detalló que dicho plan fue elaborado en coordinación con Carabineros, la PDI y la Armada, quienes serán los encargados de realizar patrullajes en los puntos más transitados durante la celebración patria.

## COMISARÍA EN ALEJO BARRIOS

La representante presidencial precisó que dicho plan pondrá “especial atención” en los grandes eventos de la región,

**“Vamos a tener un importante servicio en Sporting, como también en Limache y en Los Andes”.**

Edgard Jofré  
Jefe de Carabineros  
Zona Valparaíso

como las fondas de Alejo Barrios en Valparaíso; Sporting Club en Viña del Mar; la fonda “El Guatón Loyola” de Los Andes y la gran ramada de Limache. Esto, “sin perjuicio de que también habrá despliegues en las otras 56 ramadas, fondas,

que ya han sido autorizadas a través de las distintas delegaciones de la Región”.

Por su parte, el general de Carabineros de la Zona Valparaíso, Edgard Jofré, detalló que la próxima semana se instalará una subcomisaría temporal en las ramadas de Alejo Barrios.

Junto a ello, “vamos a tener un importante servicio en Sporting, como también en Limache y en Los Andes”, añadió el jefe regional de Carabineros, detallando que este año se dio luz verde a cinco ramadas más que las 51 autorizadas en las Fiestas Patrias de 2023.



ALEJO BARRIOS ABRE EL LUNES 16.

## FISCALIZACIÓN EN RUTAS

En cuanto a las vías de acceso a la Región de Valparaíso, el general Jofré informó que se ha destinado un plan de servicio preventivo, con fiscalizaciones en las grandes autopistas de la región, como las rutas 78, 68, 5 Norte y la ruta 60 CH.

“En las rutas interconectoras vamos a tener un fuerte control carretero, fundamen-

talmente de seguridad, uso de cinturón, la silla para los niños y, por supuesto, los controles de alcotest y narcotest”, precisó la autoridad.

## LLEGAN 770 MIL VEHÍCULOS

Por su parte, el seremi de Obras Públicas, Yanino Riquelme, dio cuenta de que se espera que a la Región concurran “770 mil vehículos, entre todo el período del viernes 13 hasta el domingo 22”, con los mayores *peaks* de salida desde Santiago y de llegada a la zona durante el viernes 13, sábado 14, martes 17 y miércoles 18.

Finalmente, Jofré hizo un llamado a la ciudadanía a “transmitir las campañas de cero conducción con alcohol, cero conducción con droga, ya que el primer control parte por la propia familia”. “Si tenemos esas conductas básicas de entrada, les aseguro que no debiéramos tener consecuencias fatales”, concluyó.